



Fig. 11. — Panorama de la Chaîne des Fis, pris du lac d'Anterne.

crétacée des Fis et du Désert de Platé se comporte comme une immense surface structurale sans accident important. L'évolution de notre éventail est donc compréhensible du Sud au Nord ; il restera à voir si, dans un contexte paléogéographique et tectonique plus général, il est possible de rattacher le domaine de Sixt au Massif des Aravis,

lui-même rattaché au Domaine dauphinois. Il est à noter que les Faucilles de Chantet présentent un mouvement de torsion amenant les plis primitivement orientés Sud-Ouest - Nord-Est, dans une direction Nord-Sud. Ceci doit être rattaché à un système de faille de socle ayant joué au cours du plissement de la couverture.